
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras gibt anhand einer dem Ausschuss zuvor vorgelegten Über-
sicht einen Sachstandsbericht zum Stadtmarketing ab und beantwortet im Anschluss eine Frage 
von Ratsherrn Seib. 


